incomprensión inicial que algunos miembros de la Delegación Oficial Española mostraron hacia la perenne y fundamental misión de España en el único camino de universalidad trazado por la Providencia a la doliente Humanidad.

El Preámbulo de los Estatutos sobre el que nos permitimos llamar la atención del lector, ya que las variantes introducidas en nada alteran el fondo substancial de la que viene a constituir respues-

ta oficial a un viejo anhelo, reza:

«Los Estados signatarios de la presente Convención:

Conscientes del papel que a los Pueblos Latinos incumbe en la evolución de las ideas, en el perfeccionamiento moral y en el progreso material del mundo:

Fieles a los valores espirituales en que se funda su civilización

humanística v cristiana;

Unidos por su común destino y adheridos a los mismos principios de Paz y de Justicia Social, de respeto a la dignidad y a la libertad de la persona humana, así como a la independencia e integridad de las Naciones:

Confiando en la solidaridad suscitada y mantenida por antecedentes históricos e ideales comunes a los pueblos que en ellos basan

su politica:

Deciden asociar sus esfuerzos para garantizar la completa concreción de sus aspiraciones culturales y la constante mejora de las condiciones de vida de sus pueblos, con cuyo objeto crean la Unión Latina».

Para terminar, séame permitido adjuntar la Fotocopia del Mensaje hispánico a los pueblos de la Romanidad en comunión de destino, redactado en nuestro Imperial Monasterio de Guadalune el 6 de Enero de 1943 y editado y repartido profusamente días después a las Cancillerías y Embajadas acreditadas en España con objeto de invitar a aquella conciencia profunda de cultura y de historia que tejieron los siglos, a una reflexión urgente, sobre la responsabilidad del momento. La Sección Femenina de Falange, con sensibilidad despierta, reaccionaba ante aquel estímulo, celebrando en Enero de 1944 su Consejo Nacional en Guadalupe.

Era un suceso reflejo. La respuesta a la llamada, haciendo presente en el Santuario Imperial de España la manifestación de su inquietud política. He de dar las gracias por ello a Pilar Primo de Rivera, siempre fiel a su sangre y a la noble tradición de su estirpe.

A su testimonio apelo como prueba de lo dicho.

Extremadura, pues, debe tener conciencia una vez más, de que desde su Centro Religioso e Histórico fué dicha a tiempo la palabra que consagraba su Destino actual de Adelantada de la Hispanidad en un Movimiento que ya ha cobrado rango y categoría de ejecutoria política insoslayable. Nosotros en nuestra soledad, nos sentimos orgullosos de este servicio. Tenemos la satisfacción de haber visto convertido un sueño en realidad. ¿Todo lo demás, qué importa?

¡Te vas haciendo viejo, catedrático!

A mi amiga Ivonne, doctora en Ciencias.

¡Te vas haciendo viejo, catedrático. explicando los viejos teoremas. enunciando problemas y problemas. con tu fama de sabio matemático!

Descartes, Newton, Kepler, Galileo. absorbieron tus años juveniles y en tus ingenuas horas infantiles estudiar era sólo tu deseo.

Y así vas consumiendo lentamente de tu existencia los mejores días. aumentando a tus gafas dioptrías y añadiéndole arrugas a tu frente.

El amor para ti es más problemático que los mismos problemas que resuelves, mas con todo el saber en que te envuelves ide amor... no sabes nada, catedrático!

¡Qué grande es tu torpeza, estás tan ciego ante el problema de sentirte amado!... (problema que te tiene planteado con su gracia infinita puesta en juego

> la azul mirada, suave y amorosa, llena de admiración y de ternura de la más hiperbólica criatura que teje sueños de color de rosa).

Has de acabar en loco o maniático, y si el problema que el amor te enuncia a resolverlo tu saber renuncia. imereces un suspenso, catedrático!

Pasas junto a la dicha indiferente. entregado a tu ciencia en alma y vida y dejas a tu alumna preferida morir de amor definitivamente.